



Con mucha honra, me comprometo a continuar el camino de nuestra revista. Y espero encontrarme a la altura de esta circunstancia.

Como todo emprendimiento, es lógico fijar un objetivo que cumpla nuestras expectativas y permita mejores resultados. Sin embargo, para lograr este fin, creo imprescindible que nuestra participación se defina dentro de un ejercicio continuo hasta el logro de la meta claramente establecida.

Desde hace algún tiempo, asumimos entre todos, dar un nuevo paso, redefiniendo con claridad nuestras metas. El mundo se encuentra en continuo cambio y debemos adecuarnos a ello. Replantearnos qué deseamos que nuestra revista represente, cómo lograr dicha representación y cómo sostener este logro en el futuro es una manera de adecuarnos a los cambios.

Una sociedad es mucho más fuerte que sus miembros por sí solos. La ventaja para un miembro es la de tener acceso al conocimiento acumulado en dicha sociedad y la posibilidad de una permanente cooperación. Nuestra revista es la carta de presentación del Colegio y el espacio para que difundamos nuestro conocimiento y la experiencia que hemos reunido a lo largo de nuestro desarrollo profesional.

Y esto supone tener una revista pluralista, con participación de otras entidades afines, nacionales e internacionales, de alto nivel científico y con posibilidad de ser reconocida fuera de nuestras fronteras.

Invito a todos nuestros colegiados para que expongan dudas, participen en esta planificación, envíen sus artículos y propuestas, reafirmando el federalismo como punto de inicio de una práctica cotidiana, dentro de un marco académico cada vez más exigente.

Es un trabajo arduo y a veces difícil. Pero sin la perseverancia y la cooperación, es imposible lograr el propósito que nos fijamos.

*Dr. Javier Ferrari Ayarragaray*